

Bremen

Unternehmen testen E-Mobilität

[01.03.2013] Im Rahmen einer Kampagne des Bremer Senators für Umwelt, Bau und Verkehr können die Unternehmen des Landes jetzt E-Lastenfahrräder und Pedelecs kostenlos testen.

Bremens Senator für Umwelt, Bau und Verkehr, Joachim Lohse, bietet Unternehmen jetzt die Möglichkeit, Pedelecs und E-Lastenfahrräder gratis Probe zu fahren. Wie der Bremer Senat mitteilt, können die Pedelecs im Rahmen der Initiative „Pedelec testfahren – Rückenwind für Mensch und Material“ für die Dauer von zehn Tagen kostenlos ausprobiert werden. Insgesamt stehen die Lastenfahrräder vier Wochen lang zum Test zur Verfügung. Ziel der Kampagne sei es, insbesondere die autofahrenden Berufspendler für Fahrräder mit elektrischer Unterstützung zu interessieren. Außerdem sollen für den Liefer- und Betriebsverkehr die stadtgeeigneten E-Lastenfahrräder eingesetzt werden. „Das Fahrrad tut der Stadt gut – denn es fährt ohne Abgase und Lärm und ist zudem platzsparend“, sagt Joachim Lohse. „Mit Pedelecs wollen wir das Radfahren noch attraktiver machen. Sie sind ein guter Beitrag zur nachhaltigen und klimafreundlichen Mobilität.“ Mit elektrisch unterstützten Lastenrädern gibt es nun auch eine clevere Alternative für Kurier- und Lieferdienste, so Lohse weiter. Laut der Pressemitteilung stehen für die Kampagne 34 Pedelecs und vier E-Lastenfahrzeuge im Gesamtwert von über 100.000 Euro zur Verfügung.

(ve)

Stichwörter: Elektromobilität, Bremen, E-Bike, Joachim Lohse, Pedelec